
Stv. Schulte nimmt die Anregung aus dem Haupt- und Finanzausschuss nochmals auf und bittet 
die Verwaltung zukünftig Anlieger über mögliche Abrechnungsfristen bei geplanten 
Straßenbaumaßnahmen im Vorfeld ausführlich zu unterrichten. 
 


